



http://sanko-kg.minato-kyo.ed.jp

ブログ: http://sanko-kg.minato-kyo.ed.jp/blog

Twitter: https://mobile.twitter.com/sanko_kg



令和5年6月30日
港区立三光幼稚園
園長 藤井 未知江

水遊び

園長 藤井 未知江

幼稚園でプールが始まり、園庭に水しぶきと歓声が上がっています。昨年度までは一学年を三つのグループに分け、少人数ずつプールに入水していましたが、今年は久しぶりに、学年全員でプールに入って水遊びを楽しんでいます。

年少組は着替えに苦心しながらも、なんとか自分で水着に着替え、ビニールプールなどで水に親しみ、水と関わりながら様々な物が浮くことや、水の感触を楽しんでいます。

年中組は初めての大きなプールで、様々な動物になって水の中で体を動かしたり、先生と触れ合ったりして楽しんでいます。

年長組は自分の力を試したり挑戦したりする姿が見られます。水の心地よさと水の中で体を動かす開放感を十分に味わいながら、自分のめあてに向かい、自信をつける活動となることを期待しています。是非、9月のプール参観で、水の中で体を存分に動かして楽しむ子どもたちの姿をご覧ください。

その他の水遊びでは、石鹸をすりおろしてつくったシャボン玉、葉や花びらなどの自然物を使った色水作りが大人気です。特に年長組は、友達と一緒に作りたい色水やシャボン玉の液の濃度になるまで水の量の加減をしたり、道具によってできるシャボン玉の違いを楽しんだりするなど、何度も試行錯誤を繰り返し、試したり工夫したりしながら遊んでいます。遊びの中での集中と没頭、探求の姿が見られます。

いよいよ夏本番。今、園庭ではダンゴムシ探しがブームです。これから園庭でセミの鳴き声が響き、抜け殻を発見し、伝え合う姿が見られることでしょう。セミに負けないくらい元気な声が毎日響く、三光幼稚園です。暑い夏も元気に乗り切りましょう。

✿ 教育目標 ✿

じょうぶで元気な子
豊かな心をもつ子
自ら考えて行動する子



様々な道具でシャボン玉遊びを楽しむ年長児



しながわ水族館で熱帯魚を観察する年中児



プール遊びを楽しむ年少児

7月の保育のねらい

3歳児たんぽぽ組

- 水の冷たさや心地よさを感じながら、水遊びを楽しむ。
- 着替えや身の回りの始末など、できることを自分でしようとする。
- 近くにいる教師や友達に安心感をもちながら、自分のしたい遊びを十分に楽しむ。



4歳児ちゅうりっぷ組

- プール遊びの約束を守り、水に親しんだり開放感をもって思いきり楽しんだりする。
- 水分補給やプールの着替え、汗の始末など、夏の生活に必要なことが分かり、自分から取り組もうとする。
- 友達と一緒に楽器を鳴らすことを楽しんだり、声を揃えて歌ったりする心地よさを感じたりする。



5歳児すみれ組

- 水に親しみ、自分なりのめあてをもってプール遊びを楽しむ。
- 様々な楽器に触れ、自分なりに表現したり、音楽に合わせて鳴らしたりし、学級の友達と一緒に合奏をする満足感や達成感を味わう。
- 友達と思いや考えを出し合って遊んだり、活動したりすることを楽しむ。

